



2年学年便り 第7号 (11月)

金沢桜丘高校 2年学年会 平成29年11月17日

11月も後半となり、朝晩と昼間の寒暖の差が一段と大きくなってきたように感じます。保護者の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

1. H29 新人大会を振り返って！ 全力で戦い、発表しました！

11/9(木)～12(日)の日程で新人大会(後期)や文化部発表会が行われました。運動部では、剣道の個人戦で供田君(206H)が優勝、熊川君(206H)が準優勝を始め、団体戦でも女子剣道部が準優勝、サッカー部、空手道部、女子バドミントン部が3位に入賞しました。

また、多くの部がベスト8に進出し、団体や個人で北信越大会に出場します。文化部においても、新聞部や放送部が優秀な成績を上げ、全国大会に出場します。

桜丘高校では学校全体として『一人ひとりが文武両道の実践』を目指しており、ほとんどの生徒がいずれかの部活動で活動しています。

部活動を通して、「困難を克服する姿勢、友情や助け合い、信頼や感謝の気持ち」など、今後の人生にとって必要な多くの資質が育まれると思います。

時間の制約など辛い事も沢山ありますが、先輩達が切りかえや集中、スキマ時間の活用等で克服してきたように、2年生諸君においても是非『両立が出来る桜高生』として、今後とも充実した桜高生活を送って欲しいと思っております。



【熱戦中の女子剣道部】

2. NSH講演会！ 無限の可能性を信じ、何事にも挑戦せよ！

11/6(月)に「いしかわニュースーパーハイスクール講演会」を行いました。今年は講師として、本校の第28期生で、現在ファミリーマートの社長をしておられる澤田貴司氏をお招きしました。澤田さんは、上智大学を卒業後、伊藤忠商事、ユニクロ副社長を歴任後、現在に至り、サークルKサンクスとの合併にとっても尽力されたそうです。

高校時代の野球部での挫折や大学受験の失敗談を含め、本当に熱く語って頂き、予定の1時間半があつという間に過ぎました。最後に『感謝』と大きく書いた色紙を残していただいて下さいました。



【澤田さんの講演風景】

澤田先輩からのメッセージ【演題：和が国の未来 必要な人材】

- 利己ではなく、常に『利他(相手が喜ぶ事)』を心掛けよ！
- 5%の計画と95%の実行を！失敗を怖れるな、何事も経験だ！
- 謙虚さと主体性を持って！失敗しても他人のせいではなく、「自分のせい」だ！
- 前向き・明るさ・正直・素直さ、そして感謝の心をいつも忘れないで！

余談【6/25 放送のTBSがっちりマンデーより】

大学時代はアメフト部で活躍し、現在も毎日の筋トレを欠かさない。「ファミチキ先輩」を発案し、テレビCMのファミチキ先輩の中には、今も自らが入って演じている。

3. 進路講演会！ 2年の秋は「高校生」が『受験生』に変わるときだ！

新人大会（後期）も終了した11/15（水）にベネッセから講師を迎え、『希望進路の実現に向けて』と題して進路講演会を行いました。

受験勉強のスタート時期と第一志望校合格率が非常に関連していることなど、データを交えてとても分かり易く説明して頂きました。

次に、現在3年生を担当している神林先生から

① まず英語、英語が受験で最重要科目だ！

英語は3年生になると伸び難い。英単語は2年の内に！

② 行って意味のある大学に進学して欲しい！

受験には、とても大きな費用が必要。第1希望に進学を！

③ 文武両道の実践、部活動は最後まで頑張れ！

時間を有効に活用し、学習時間を確保せよ！ という主旨の激励がありました。

最後に、2年生担任の鈴木先生（数学）と丸山先生（英語）から、ご自身の経験談をふまえて、効果的な学習法についてお話し頂きました。



【ベネッセの講演風景】

【ベネッセ進路講演会の要旨】

① 第一志望校は高い目標を持ち、一つ上を目指せ！

「志望を下げる」のではなく、「努力」を増やせ！

② 3年生で伸びる為には、今が分かれ道だ！

1日も早く「高校生」から『受験生』に切り替えよ！

③ 授業が一番大切！集中して、授業で理解せよ！！

まず、3教科の苦手科目や分野を克服せよ。理社もスタートせよ！



11月下旬から12月の行事予定

11/18（土）桜塾（3，4限：GTEC）

22（水）2学期期末試験時間割発表

30（木）～12/5（火）2学期期末試験

12/8（金）小論文講演会（総合）

15（金）～17（日）2年学習合宿（希望者）

：石川県立白山青年の家

20（水）小論文模試（LH）

22（金）大掃除、終業式

22（金）～26（火）保護者懇談会



【文責 2学年主任 上村 純一】